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Abstract (en)
The device is for sealing a seam between two concrete sections (3,4). The sealing device is embedded into the concrete sections so that it is
arranged perpendicularly to the faces (5,6) of the seam (2) formed on the concrete sections. The sealing device is in the form of a thin-walled,
strip-like batten (1) of a hard plastics and its spatial shape and wall thickness are such that it is self-supporting. The hard plastics is preferably a
thermoplastic material, especially HDPE, which is dimensionally stable over a temperature range from -20 to +80 deg.C.

Abstract (de)
Dichtungsvorrichtung zum Abdichten einer zwischen zwei Betonierabschnitten (3, 4) ausgebildeten Fuge (2), wobei die Dichtungsvorrichtung in
die Betonierabschnitte (3, 4) eingebettet ist, so daß sie senkrecht zu den sich an den Betonierabschnitten (3, 4) gegenüberliegend ausgebildeten
Stoßflächen (5, 6) der Fuge (2) angeordnet ist, wobei die Dichtungsvorrichtung als dünnwandige, streifenförmige Fugenlatte (1) aus einem
Hartkunststoff ausgebildet ist, und ihre Raumform und ihre Wandstärke so bemessen sind, daß sie selbsttragend ist. Der Hartkunststoff ist
vorzugsweise ein thermoplastischer Kunststoff, insbesondere HDPE, der über einen Temperaturbereich von -20 °C bis +80 °C formstabil ist.
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